

Am Freitag, den 10. März 2023 war es endlich soweit:

Ab 19:00 Uhr fand in unserem Pfarrsaal unser traditioneller „Italienischer Abend“ statt.

Der Anlass diesmal:

Unsere Fahrt an den Gardasee in der Zeit von

Sonntag, den 02. Oktober bis Montag, 10. Oktober 2022,

nach



Italien, Limone sul Garda, in das Hotel ILMA.



Eigentlich war die Rückreise erst für Mittwoch, den 12. Oktober 2022 geplant.

Aber es hatte sich ein unliebsamer Begleiter namens CORONA in unsere Reisegruppe eingeschlichen, der dafür sorgte, dass die Reise früher beendet werden musste.

Fast alle Reiseteilnehmer, etliche Gemeindemitglieder, Freunde und Bekannte hatten ihr Kommen zu diesem „Italienischen Abend“ zugesagt.

So wie nach unseren Reisen in den Jahren zuvor,

2014 – Rom,

2016 – Apulien (mit erlebtem Erdbeben),

2018 – Toskana,

hie es wieder:

„Cucinare con Concetta!“

Die Frauen der Reisegruppe bereiteten unter der fachmännischen Anleitung von Concetta Malfa wieder die herrlichsten italienischen Gerichte zu.

Diese wurden dann in Form eines Buffets dargeboten - hier einige Fotos:





Hähnchenbrustsalat „Florenz“



Cotoletta



Olive, Formaggi vari



Verdure con peperoni piccanti

Die Zeit verflog bei einem guten Glas Wein wie im Flug. Alle erinnerten sich gern an die wunderschönen Tage in Limone.

Hinzu kam, dass Cataldo Malfa auch von dieser Reise wieder eine Foto CD angefertigt hatte und er uns diese vorführte. Wir waren alle begeistert und dankten ihm für die geleistete Arbeit. Um die einstündige CD anzufertigen, hatte er etliche Stunden vor dem PC verbracht. Es war eine durchweg gelungene Veranstaltung und die Reiseteilnehmer möchten diese Fahrt wiederholen. Viele Gäste äußerten bei einer möglichen weiteren Fahrt das nächste Mal mitfahren zu wollen. Wir werden sehen was die Zukunft so bringt.

Gutgelaunt ging es nach Mitternacht nach Hause.

Theo Goeb